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! ! ! !尽管有日本记者抗议亚运会的游泳比
赛不止属于孙杨和朴泰桓，但不可否认，接
下来的 !天游泳决赛日，这两人将是绝对
焦点。北京时间今天上午，孙杨和朴泰桓在
"##米自由泳预赛中双双进入晚上的决赛。

最后一练都不顺当
朴泰桓游泳馆狭小的空间还是影响

到了孙杨和朴泰桓的备战。中国队原定
当地时间昨天上午 $ 时到游泳馆训练，
但临时接到通知，游泳馆要进行花样游
泳的预赛，就连热身池也被征用为花游
的热身场地。

除此之外，由于下午的花游决赛一直
要持续到将近当地时间 %&时，中国队无奈
只能把上下午的最后两堂训练课，合并安
排到了中午，训练时间也相当有限，包括孙
杨在内的中国选手，仅仅是下水简单活动。

无独有偶，主场作战的朴泰桓也遇到
了同样问题。当地时间下午 '时，当记者离
开花游赛场时，正巧看到朴泰桓匆匆赶来，

看来这名奥运冠军，对最后一练相当看重。

韩国媒体押宝首金
韩国媒体对于朴泰桓斩获游泳首金信

心十足，和仁川亚运首金被韩方安排成女
子气手枪团体项目类似，在安排游泳赛程
时，韩国方面也特意选择了朴泰桓参与的
"##米自由泳作为第一项决赛，期待他能抢
到头彩。
而在朴泰桓和孙杨的 (项直面对话中，

"##米自由泳也是朴泰桓最有把握的。剩下
的两项 )##米和 %'##米自由泳，则是孙杨
占据更大优势，重新复出后，孙杨的身体状
态调整得相当不错，游长距离自由泳出身
的他，自己就表示已经差不多恢复到了伦
敦奥运会的巅峰状态。

对于这块游泳首金，韩国媒体近几天
用了大幅版面进行报道，甚至把朴泰桓和
孙杨从身高、臂长、脚码做了全方位的对
比，得出的结论是：朴泰桓在短距离自由泳
上更占优势。

比赛门票一抢而空
孙朴大战对亚运会的票房也是一个强

有力的刺激。截至昨天，在亚运会的官网
上，亚运会所有比赛总的出票率还不到
"#*，不过仍有几场比赛已告售罄，其中就
包括了今晚的这场游泳决赛。

昨天下午，记者在赛地朴泰桓游泳馆
外遇到了不少仁川市民，他们也都对此十
分关注，精通英语的金先生还告诉记者，今
晚这场比赛的门票就好比是秒杀，连韩国
人的全民运动棒球的门票都不如它抢手，
“只可惜这个游泳馆太小了，只能容纳 (###

个人……”金先生遗憾地表示。

! ! ! !除了队员和教练，仁川亚运同样有阿拉
上海人的身影。昨天下午，记者就在仁川文
鹤棒球场遇到了来自上海的 $#后女孩冯茵
伦。巧的是就在今年夏天，小冯刚刚在本报
经济部实习过，当时的身份也是志愿者———
本报名牌栏目“夏令热线”的志愿者。

精通双语收获惊喜
冯茵伦今年 ""岁，目前就读于韩国延

世大学传媒专业，“其实我之前已经被上海
一所高校录取了，不过所读的专业实在不喜
欢，就退学后来了韩国，念了自己喜欢的传
媒专业。”今年夏天放假回上海时，小冯报名
参与了本报夏令热线的志愿者，当了一个多
月的实习记者。

这两天，身边的韩国志愿者同伴都很羡
慕小冯。原来，就在周四，小冯和其他志愿者

一起趁着休息间隙去了棒球场旁的朴泰桓
游泳馆，正好遇上中国游泳队在训练。
“我本来在看台上，没想到底下中国队的

教练听说我会中文，就直接把我叫了下去。”小
冯回忆，叫她的正是孙杨的教练张亚东，下去
之后孙杨的按摩师还让她帮忙捣鼓了一下手
机 +,,，“孙杨当时就在我身边的泳池里训
练，教练在给他掐秒表。”见小冯看得津津有
味，张亚东教练主动开了口，“想不想要签名？
孙杨？焦刘洋？”就这样，小冯轻而易举拿到了
两人的签名，顺带还有中国代表团的小徽章。

韩国粉丝也爱孙杨
孙杨和朴泰桓，韩国人更喜欢谁？小冯

给出了让人出乎意料的答案，“也是孙杨吧，
韩国人当然很尊重和喜爱朴泰桓，你想这游
泳馆都叫他的名字了，他毕竟是韩国第一个
游泳奥运冠军，总有些高高在上的感觉。”小
冯说，“孙杨就完全不一样，韩国女孩子几乎
都知道他，觉得他长得很高大、很帅，看上去
很阳光，身材也很棒。”

“韩国人对中国的歌星似乎不太感冒，
他们对中国流行歌曲的认识，还停留在《甜
蜜蜜》那个阶段……”小冯说，反倒是中国的
电影明星和体育明星，更受韩国年轻人欢
迎，“很多韩国人都很喜欢汤唯，不单单是因
为她嫁给了韩国人。”至于体育明星，孙杨当
然是不二之选。

确实，在姚明、刘翔、李娜之后，这位中
国体育明星已经越来越受到世界的关注，在
经历了一系列的负面风波后，本届亚运会也
许就是孙杨重塑形象的最好机会。

韩国姑娘都整过容
在韩国生活学习了一年多，小冯对这个

近邻也有了更多的认识。谈笑中，记者说起
了亚运会开幕前的一则新闻，说的是仁川亚
运会此次选用的礼仪小姐，都是没有整过
容，纯天然的。对此，小冯不太买账：“那怎么
可能？韩国姑娘每个人都整容！”小冯告诉记
者，她的韩国同学里，几乎所有人都是念初
中时就开双眼皮了，“也许是遗传的关系吧，

韩国人单眼皮很多，但姑娘们都觉得双眼皮
更好看。”

而到了将要成年的年纪，韩国姑娘们又
想着去垫高鼻梁骨了，“韩国姑娘都觉得整容
这个事情得越早越好，而且是必须要做的，这
样长大之后痕迹就不会这么明显……”

小冯告诉记者，仁川亚运会期间，她都
会在棒球场当媒体服务志愿者，“传媒正好
是我的专业，这次来了这么多中国记者，这
也算是一个不错的学习机会吧！”
特派记者 许明（本报仁川今日电）

孙朴第一战
今晚争首金

本报实习生成为仁川亚运志愿者———

身边的人都很羡慕她
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